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６年間の学校支援の感想より（卒業生・現在中学２年生）  

    

最後の年は、新型コロナウイルスの影響で、ボランティア活動など、あまり交流できなかったけれど、自

分の知らないところで活動してくれたことに感謝しています。掃除ボランティア活動をしてみて、ゴミや落

ち葉がとても多かったことを覚えています。やり終えた後のやりがいをとても感じました。私もみんなのた

めに何かに取り組めたらと思いました。これからもがんばってください。      

 昔遊びクラブのお手伝いに来てくださったり、ゆりのき清掃活動を一緒に行ってくれてありがとうござ

います。私は、昔遊びクラブで、けん玉や羽根つきなどの遊びのコツを教えてもらいました。皆さんのおか

げで、昔遊びに興味を持ったり、昔の遊びができるようになったりした人も多いと思います。これからもよ

ろしくお願いします。                                                          

    
クラブ活動の時、折り紙を教えに来ていただいたり、ゆりのき清掃で私たちのそうじを手伝ってくださ

ったり、６年間、いろいろなところでお世話になりました。中学生になってもがんばります。 

本当にありがとうございました。                           

 最後の年は、コロナの影響でクラブなどの活動がいっしょにできなくなってしまい、残念です。しか

し、クラブ活動はとても楽しかったです。けん玉、こま、かるた、羽根つき、竹とんぼなどを教えてくだ

さり、ありがとうございました。私は卒業して中学生になりますが１～５年生に教えてあげてください。 

特に、家庭科のミシンの学習のときのことが心に残っています。ミシンの使い方を教えてくださった

り、ぬうときのコツやアドバイスを教えてくださったり、…最初は、ちんぷんかんぷんでやっていたけれ

ど、今ではセッティングをしたり、ぬうところまで自分でできるようになりました。今度、家で小物をつ

くってみたいです。本当にありがとうございました。 

  ぼくは、ポラリスの方にいろいろとお世話になりました。宿題でわからなかった問題を、勉強会でわか

りやすく説明してもらったり、クラブで昔遊びをくわしく教えてもらったりしました。まだ、教えてもら

ったことはたくさんあります。いろいろなことに協力してくださって、ありがとうございました。 


